



## DUDA RAZONABLE

CARLOS  
PUIG

@puigcarlos

Y San Lázaro se  
confundió con  
Coachella

**D**os eventos compitieron por la atención en redes sociales de los mexicanos este fin de semana: el Festival Coachella en California y la convocatoria para votar la iniciativa de reforma constitucional a la industria eléctrica enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador para su aprobación.

A juzgar por lo visto en redes, los TT y la información de los periodistas de la

fueron algunos —es decir, los legisladores— confundieron los eventos.

El lugar más popular para quedarse en Coachella es acampando. En un colchón inflable, cuidados en una tienda de campaña, o en el coche, se pasa la noche y no se pasa mal. Hay amigos, actividades, alcohol, alguna droga, alguien con quien platicar y alguien a quien conocer.

Eso sí, es muy importante, siempre, tomar fotos y videos de tu lugar y ponerlo en tu red social favorita. "Acá estoy, en Coachella, mañana veo a Harry Styles y tú no". Se entiende ¿Pero, ver las camas improvisadas de legisladores?

Otros, un poco más fífis o con contactos con los jefes, pasan la tarde y noche previas al inicio del festival en un hotel de donde son llevados a los escenarios con transporte cómodo. Eso sí, en las reuniones previas en California no se canta ningún himno, tal vez se ensaya algo de Billie Eilish, a quien escucharán en la noche.

Ya en días de concierto, no importa donde hayas pasado la noche, hay que llegar arreglado, bien peinado, mejor con algún toque que te distinga. Algu-

nos llegan con flores para repartir (en ambos lugares) y todos, por favor, todos, con sus celulares para enseñar que ahí están.

Luego, pues a lo que venimos. A brincar, a cantar —canciones o lemas—; a gritar, a ligar, a discutir con el de al lado, a armar desmadre (muy importante lo de levantar el puño cuando se entona algo) a quedar agotados y listos para la que viene. (Todo en video, por fa, Tik-Tok nos espera) Y eso sí, insulta un poco a los que prefieren el rap porque tú amas el pop. O llámalos traidores, qué sé yo.

Ahora, mi opinión: Habría que ir siempre a Coachella y no a la Cámara de Diputados.

Similar espectáculo, diferente calidad: Ya sabíamos qué iba a pasar en San Lázaro pero en Coachella...

Ojo: Billie Eilish en su juventud, la más joven *headliner* en Coachella la rompió. (Andrea, no fuiste ella).

Enorme, reconocida por todos. Con un genio como Damon Albarn a su lado. Pues sí.

Billie siempre. Lo otro... Pues no. Aunque se tomen fotos. —